



Politique relatives aux données statistiques des joueurs

Mise à jour - 16 juillet 2022

Cette politique détaille les règles quant à l'entrée de données des stats dans notre plateforme en ligne et les règles relatives aux modifications de celles-ci.



Statistiques des joueurs

Dek Suroît est affilié avec l'entreprise NBHPA pour la cotation des joueurs et plateforme de gestion de la ligue. Un joueur doit absolument disposer d'un passeport NBHPA valide afin de jouer dans la ligue et doit s'assurer de le renouveler lorsque celui-ci expire. Pour ce faire, rendez-vous au www.NBHPA.com

Nous accordons 1pt par but et optionnellement, 1pt pour le dernier passeur. Dans la ligue mixte, les buts de filles valent 2 buts, mais ne comptent que pour 2 points dans la fiche du joueur.

Dek Suroît reconnaît l'importance d'avoir des statistiques précises et réelles. Malgré les mesures prises, il se peut que des erreurs se produisent et que certains points ne soient pas attribués aux bons joueurs. Voici quelques conseils pour éviter ces erreurs:

- Le capitaine de l'équipe devrait rentrer ses présence sur le site de Dek Suroit chaque semaine via sa section "Capitaine" et préciser le numéro de maillot de chaque joueur. Ce travail fait en amont réduira grandement les chances d'erreur de notre personnel bénévole.
- Conserver les mêmes numéros chaque semaine évitera les chances que le nouveau numéro ne soit pas changé dans notre système. Il est de votre responsabilité de signaler au technicien de régie lorsque des changements se produisent dans l'alignement ou l'attribution des numéros.
- Un joueur ayant créé un passeport NBHPA en cours de saison doit le signaler au technicien de régie afin de l'ajouter à l'alignement. Créer votre passeport ne vous ajoute pas automatiquement à l'équipe, un travail fait par l'humain doit lier les deux.

- Il n'est pas possible de rétroactivement vous mettre présent dans une partie jouée afin de vous attribuer les points que vous affirmez avoir fait. Vous devez vous assurer avant chaque partie d'être conforme.
- Assurez-vous lorsque les arbitres crient les numéros des pointeurs que ceux-ci sont exacts. Mentionnez les erreurs sur le champ à un arbitre, le cas échéant.

Les demandes de modifications de statistiques doivent être acheminées par écrit à un administrateur. Ces demandes doivent être raisonnables, peu fréquentes et respectueuses. La ligue ne promet pas des stats exactes et renvoie la responsabilité aux joueurs et capitaines d'utiliser les bonnes pratiques afin de réduire les risques d'erreurs.

Les administrateurs apporteront les corrections dans les jours qui suivent et pas nécessairement sur-le-champ.